



Erinnerungen sind kleine Sterne,  
die tröstend in das Dunkel  
unserer Trauer leuchten.



# Georg Keil

„Bernreiter Georg“

ist am Freitag, den 25. Februar 2022, im 68. Lebensjahr,  
nach langer, mit Geduld ertragener Krankheit von Gott zu sich gerufen worden.

Der Seelengottesdienst findet am Samstag, den 12. März um 10.00 Uhr  
in der Pfarrkirche Stuhlfelden statt.

Die Urne von Georg wird im Anschluss auf dem Ortsfriedhof  
im engsten Familienkreis beigesetzt.

Stuhlfelden - Imst, am 25. Februar 2022

Ruhe in Frieden

Deine Vroni  
Anton, Eva und Christian  
Onkel Walter und Ferdinand mit Familien  
im Namen aller Verwandten und Freunde